## Mi bisabuela estaría orgullosa de mí

...Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, de todo aquello que he consigo gracias a su hija y su nieta.

Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, por haber conseguido todo aquella que ella tuvo que soportar.

Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, por haber sido tan valiente estos años. Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, por todo aquello que he luchado...

Ella solía contarme que cuando era joven tuvo que callar muchas cosas, sentía inseguridad por todo aquello que realizaba. Que ella hubiera dado lo que fuera por haber podido ir al colegio como hacían sus hermanos, que no le gustaba estar en casa todo el día. Pero que su hermano mayor intentaba enseñarle todo lo posible sin que su padre se enterara. Que un día una de sus hermanas le pilló y fue a contárselo a su padre. Su hermano fue enviado a un correccional y ella fue maltratada por su padre por un comportamiento inmoral. Pero ahí estaba, saliendo adelante como bien podía. Su madre murió cuando ella tan solo era una adolescente y al ser la mayor de las hijas tuvo que sacar a toda su familia adelante. Estaba todo el día atendiendo a su padre y sus hermanos, cocinando haciendo las tareas de casa; y como siempre sonriéndole a todo el mundo. Ella solía salir a hacer las compras, y siempre se encontraba al mismo chico, todos los días en el mismo sitio. Empezó a enamorarse de él, pero que no podía decirle nada porque la podían juzgar de muy mala manera. Ese hombre la siguió un día hasta casa y le pidió entrar para hablar; ella como no, le dejó entrar y empezaron a conocerse, y que así estuvieron varios meses. Un día le pidió a su padre el poder para casarse con ella. Y así fue, se casaron y era la mujer más feliz que podía haber. Él no era como los demás, él era empático, y odiaba cómo eran tratadas todas aquellas mujeres, puesto que su propio padre ahorcó a su madre por haber hablado con un desconocido. Conocer a un hombre así era impensable, era algo imposible, teniendo en cuenta que el maltrato, control y sumisión era el día a día de las mujeres. Ella me contaba eso con los ojos llorosos, pero no de tristeza, sino de alegría por el hombre que le ayudó en todo. Tuvieron siete hijos a todos les inculcaron los valores que ellos querían que tuvieran, no aquellos que eran predominantes en la sociedad. Los varones traían material para que las chicas pudieran estudiar en casa, y evitaban todo tipo de conflicto fuera de casa. Ya que a pesar de lo que le enseñaba mi bisa, ellos sabían que eso no era lo normal. Mi bisabuelo fue a la guerra, y según sé, nunca volvió. Ella siempre me contaba que él no había muerto, él seguía vivo en sus propios hijos, pues veía la misma bondad en ellos que lo veía en su marido.

...Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, por saber que a día de hoy voy a la escuela. Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, por saber que jamás permitiré que me paren los pies.

Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, por saber que lucharé por acabar teniendo los mimos derechos que los hombres.

Mi bisabuela estaría orgullosa de mí, por ser la mujer que quería que fuera...

Andrea Guerrero.